



**Nombre de alumnos: Jorge Daniel
Hernández González**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Fagoterapia



Materia: Interculturalidad y salud 2

Grado: 2

Grupo: C

Villa Las Rosas, Chiapas a 02 de marzo del 2022.

"Fangoterapia"

El regreso de las medicinas alternativas

Tras la todopoderosa era científica, volvemos a confiar en las medicinas naturales actualmente definidas como medicinas alternativas. Con la lectura de manuscritos antiguos, remitiéndonos a la historia e interrogando a médicos que actualmente utilizan estos remedios, podemos darnos cuenta de que el universo ha sido muy generoso y de que nosotros hemos despreciado injustamente muchos de sus dones.

La tierra de nuestros antepasados.

Los médicos de los faraones - así lo testimonian los papiros - trabajan con mucha habilidad el ocre amarillo, una tierra acillosa mezclada con óxido de hierro. La utilizaban principalmente para curar las heridas de la piel, pero también para tratar inflamaciones y enfermedades internas.

El testimonio de los exploradores

La arcilla se extraía de las colinas cercanas a Nápoles y se dejaba secar al sol, luego se reducía a polvo y se mezclaba con agua;

Al ingerir una mezcla uno se inmunizaba contra numerosas afecciones como las enfermedades del intestino y del estómago. El antropólogo Lyall Wattson se refiere en su obra El mono omnívoro a las prácticas indonecias y africanas; algunas arcillas de sumatra sirven como remedio contra las diarreas graves y en Java se utilizan como purgantes.

La cruzada de abate Kneipp.

Con el final de la Edad Media y el inicio del Renacimiento, las costumbres transmitidas desde la antigüedad caen en desuso y con ellas los usos terapéuticos de la arcilla. Todos los antiguos remedios se abandonan en favor de una ciencia, un prodigioso progreso que rechaza todos los conocimientos precedentes y no ve más allá de sus descubrimientos en el siglo de la Enciclopedia de Diderot.

La curiosa mostaza de los combatientes.

En Francia, los naturistas continuaron utilizando la arcilla, aunque era aceptada con reticencia por la gente.

La arcilla es una sustancia muy apreciada en la industria por sus cualidades desinfectantes y desodorantes. En la industria petrolífera, la arcilla se utiliza como filtro para purificar las gasolinas de porcelanas.

La interdisciplina puede ser aplicada a la formación del profesional de médico general, para que los estudiantes logren revelar y comprender las leyes biológicas y sociales que intervienen en el ser humano, así como el sistema de relaciones que se establece en él, y en sus contradicciones; puesto que se trata de comprender al hombre como un ser único, complejo y total a partir del contexto sociocultural donde se desarrolla, para que se visualicen los problemas humanos de forma holística vinculados con la existencia y esencia de este, se requiere para su estudio de un conjunto de orientaciones deductivo-metodológico-interdisciplinarias.

El concepto es el elemento más importante del pensamiento lógico. Entre los conceptos que aporta la Antropología, son imprescindibles para la interpretación holística del ser humano desde la Medicina, los siguientes: diversidad cultural, diversidad adaptativa, identidad cultural, vida cotidiana, transculturalismo.

El proceso de formación profesional del médico general, resulta imprescindible la formación de los modos de actuación con pertinencia, ellos se corresponden con las acciones de salud, promoción, prevención, restauración y rehabilitación, las cuales son importantes en su ejercicio profesional, pero las dos primeras requieren esencialmente de fundamentos biológicos y socioculturales. La promoción de salud se representa por las acciones para transformar positivamente los estilos de vida, conocimientos, costumbres higienicosanitarias de los individuos, las familias y la comunidad.

Referencias bibliográficas

Querts Méndez, Odalis, Orozco Hechavarría, Oilda, Montoya Rivera, Jorge, Beltrán Moret, Maidilis, & Caballero Herrera, Marcellys Y.. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN, 17(10), 7021-7030. Recuperado en 02 de marzo de 2022, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S102930192013001000014&lng=es&tlng=es.